

BOLETÍN No. 436 ->>

La convivencia con niños del Teletón es una experiencia de aprendizaje valiosa para los estudiantes del Centro de Ciencias Agropecuarias.

Cerca de cien niños realizaron galletas, sembraron plantas y conocieron de cerca a animales de granja.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes va más allá de ofrecer una educación de calidad, se vincula con todos los sectores sociales para incidir en una mejor calidad de vida, como el caso de la visita del Club Amigos Teletón a las instalaciones del Centro de Ciencias Agropecuarias; informó su decano Gabriel Ernesto Pallás Guzmán.

Señaló que por tercer año alumnos, profesores y personal administrativo de apoyo, recibió a cerca de cien niños y niñas con capacidades diferentes que pertenecen al Club Amigos Teletón, en la Posta Zootécnica, con la finalidad de ofrecerles un acercamiento a las actividades del sector primario.

Pallás Guzmán explicó que en su visita a la Posta, los pequeños conocieron y realizaron el proceso para la elaboración de galletas; otra de las actividades fue explicarles de dónde provienen las plantas y su crecimiento, además de que con la ayuda de alumnos de la UAA sembraron una, misma que se llevaron a casa para aprender a cuidar la naturaleza.

El decano recalcó que uno de los momentos más emotivos fue la convivencia directa de los pequeños con animales de la granja educativa como conejos, pollitos, becerros, crías de cerdos, cabras entre otros, que provocó diversas manifestaciones de asombro y alegría entre los niños.

Enfatizó que el humanismo que distingue a la Máxima Casa de Estudios se ve reforzado en los alumnos de la Universidad, ya que su participación en este proyecto es extracurricular y les enseña a entender que en el mundo real su contacto será con personas diferentes, las cuales esperan un trato igualitario, respetuoso y digno.

Gabriel Ernesto Pallás Guzmán compartió que algunas terapeutas y familiares del Club Amigo Teletón le comentaron los enormes avances que han mostrado los niños después de visitar la Posta de la UAA, al mismo tiempo que reafirman su deseo de continuar estrechando lazos con la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Es importante destacar que el Centro de Ciencias Agropecuarias tiene seis años participando en verano con la Granja Educativa, la cual es trasladada al CRIT; con esta dos actividades, la Granja y la Visita a la Posta, se ha logrado impactar positivamente en el desarrollo de cientos de infantes.

